

CONSUL HONORARIO. El Dr. Sidney Mazzini, derecha, fue nombrado recientemente por el Gobierno de Chile, Cónsul Honorario de ese país en Sonsonate. Izquierda, el General Manuel Torres de la Cruz, Embajador de Chile, entrega el nombramiento que se hizo efectivo a partir del 26 de mayo (Foto de Rodríguez Mina).

Estudian los Suelos para Construir Puentes Urbanos

determinar las factibilidades de suelo donde construirán puentes y pasos a dos niveles en la capital, el Instituto de Investigaciones Geotécnicas realiza un estudio de los terrenos.

Dentro del programa de ex-pansión de vías urbanas se encuentra la continuación del Boulevard Venezuela que parte desde la Primera Avenida Sur hasta el Boulevard del Ejército, al oriente de la capital. Hasta la fecha, técnicos de la dependencia de Obras Públicas han analizado los terrenos del puente del arenal Montserrat, (Avenida Cuscatlán) Montserrat, (Avenida Cuscatian), puente Carioca (Primera Avenida Sur); arenal, Diego de Holguin (Sexta Calle Oriente) y puente La

Vega.
El estudio de suelo de otras zonas donde habrá modificación de vías urbanas aún no se han dado a

Juez Investiga Muerte Dolosa de dos Muchachos

La muerte dolosa de los jóvenes José Noé Morales, de 16 años, y José Roberto Gutiérrez Cruz, de 18, es investigada por la Dra. Violeta del Carmen Deras de Reyes, Juez

de Paz de San Salvador.

Morales fue ultimado a tiros en
la Tercera Calle Poniente y 25

Avenida Norte, como a las nueve y media de la noche del comingo. Familiares suvos le informaron a raminares suyos le informaron a la Juez que Morales caminaba con dos señoritas, una de ellas su novia y de pronto un sujeto ebrio, al pasar, levantó por detrás la ropa de la novia de Morales, lo cual provocó en este una reacción violenta.

precisándose a sacar una navaja que llevaba consigo. Los testigos dijeron que el desconocido, a su vez, sacó una arma de fuego con la cual disparó contra su víctima, dándole muerte en el lugar del hecho.

hecho.

El caso de Gutiérrez Cruz se registró en la Colonia La Fortaleza, antigua Calle a Santa Tecla. Unos vecinos del lugar afirmaron que el ahora occiso sostuvo una pelea con José Ignacio de la Cruz, quien hundió un puñal en el corazón a Gutiérrez, y lo mató instantáneamente. Afirmaron que existía enemistad entre ambos.

Jueces Inspeccionan Nuevo Centro Penal de Mariona

Los jueces de San Salvador inspeccionaron el sábado el nuevo Centro Penal de Mariona "La Esperanza" con el objeto de conocer si llena las condiciones necesarias que se buscan en el país para lograr una reincorporación social de los procesados, es-pecialmente de aquellos sen-tenciados a varios años de presi-

Los jueces fueron informados personalmente por los Dres. Héctor Enrique Jiménez Zaldívar y Alfonso Sansivirini, Director y y Alfonso Sansivirini, Director y Subdirector de Centros Penales, sobre la distribución de los edificios situados dentro del área

construida hasta hoy en la cual tendrán que alojarse unos 1,500 reos después de traerlos por grupos de otros penales de la República, donde se encuentran distribuidos.

distribuidos.

Los Dres. Jiménez y Sansivirini dijeron que ya se encuentra la maquinaria de los talleres, pero que hace falta instalarla. Mostraron el ala del edificio de talleres y enseñaron que la maquinaria es para carecteria, escriptor sectorio. zapateria, carpinteria, sastreria, mecánica de banco y automotriz y otros más. Asimismo informan que hay varias aulas para enseñanza hasta noveno grado, autorizados

-Favor pase a la Pág. 35

Daños que Ocasiona el Tabaco Señala Médico

Hasta hace poco se relacionaba el efecto del tabaco en los pul-mones, como ocasionador de cáncer, pero las investigaciones recientes concluyen en que el fumador también está expuesto, por ello mismo, al ataque cardíaco o infarto del miocardio, según explicación para EL DIARIO DE HÓY del doctor Benjamín Benjamin Interiano M.

El cáncer del pulmón es una de tantas dolencias que afligen al fumador impenitente, pero son otras más las que ocasiona ese vicio en el organismo humano, se-

Premio FEPRO 1977 a Arg. Armando Sol

Este día le será entregado el Premio FEPRO 1977, en la Rama de Arquitectura, al arquitecto Armando Sol, por disposición de la Federación de Profesionales de El

El arquitecto Sol se graduó en 1934 en Bruselas, Bélgica, en la Ecole Saint Luc. Hizo estudios de Post Graduado en Madrid, España y prácticas con la Compañía Costructora Agroman.

El arquitecto Armando Sol ha ganado varios Concursos, entre ellos, el de dibujo de sellos postales

-Favor pase a la Pág 35



Arq. Armando Sol

pues, los fumadores tienen más probabilidades de sufrir un in-farto del miocardio, repitió, farto del miocardio, repitió, condición que se ha demostrado con estadísticas, dijo.

LA HIPERTENSION VOTROS

Asímismo la tensión arterial alta o hipertensión ocurre más frecuentemente en los fumadores que en los que no lo son.

Las mujeres embarazadas que

fuman tienen hijos que pesan menos que aquellas que no fuman tienen hijos que pesan menos que aquellas que no fuman, además de que tienen más probabilidades, aquellas, de que su niño nazca muerto y sufren con mayor frecuencia de enfermedades de las vías respiratorias en los primeros cinco años de vida

Ciertamente, agregó el doctor Interiano, está demostrado que el fumar cigarrillos es causa del cáncer del pulmón: el riesgo de

-Favor pase a la Pág. 23.

Restaurarán Teatros de Santa Ana y San Miguel

El inicio de la primera etapa de a la promoción cultural sal-restauración del Teatro Nacional vadoreña. de Santa Ana y de los trabajos de la de San Miguel, informó el Ministro de Educación, doctor Rogelio Sánchez.
Esto es parte de un proyecto no

sólo de preservación y conservación del patrimonio cultural de la nación, sino de dar el verdadero valor a las edificaciones dedicadas

TEATRO NACIONAL DE SANTA ANA

se ha iniciado la primera etapa de restauración de los elementos ornamentales, estructurales y

-Favor pase a la Pág. 13.

Solicitan Cooperación para Cuerpo de Bomberos

En la actualidad, el Cuerpo de Bomberos no está lo suficien-Bomberos no está lo suficien-temente equipado a pesar de su importancia y del constante tra-bajo que tiene, el cual se ha duplicado en los últimos años. Por lo mismo, necesita urgentemente ayuda de la ciudadanía, afirmaron Miembros del Patronato de esa Institución, en rueda de perio-distas. 'Como se puede ver, la la-bor del Cuerpo de Bomberos es intensa y por esa razón sus equipos, sometidos a fuerte des gaste, ya no dan cumplimiento. Tienen que renovarse. Por lo mismo, se necesita maquinaria nueva, bombas, extinguidores y otro material mecánico, al igual que aumento en el número de su personal", agregaron los Miem-bros del Patronato, entre ellos su Presidente, don Raúl Molina

"Por ese motivo, nuevamente hacemos un llamado a las in-dustrias ubicadas en el Boulevard del Ejército Nacional, lo mismo que a otras instituciones, para que que a otras instituciones, para que colaboren al mantenimiento de la Subestación del Cuerpo de Bomberos en el mencionado-Boulevard, ya que su presencia es de suma importancia y necesidad en la prevención y combate de los incendios, a veces muy frecuentes en cesa gana!" continuaron diciendo. esa zona", continuaron diciendo los Miembros del Patronato. Y para terminar afirmaron: "En todos los países del mundo, los

Bomberos están considerados como una Institución de mucha importancia, ya que siempre se necesita de este servicio. Por lo tanto todos debemos cooperar a que mantenga su equipo en buena



INAUGURACION DE ASAMBLEA DEL BID. — Guatemala, El Presidente del BID, Lic. Antonio Ortiz Mena al inaugurar ayer la Asamblea del BID en esta capital en presencia del Presidente Laugerud García, del Vice-Presidente Lic. Sandoval Alarcón y de funcionarios de ese organismo. En esa sesión se leyó el comunicado de los secuestradores del Embajador Casanova, cumpliendo con sus demandas. (Foto de Peñate Zambrano).